

Presse-Information

4. April 2024

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Stadt Frankfurt saniert Kreisel am Nordwestkrankenhaus in kleinen Bauabschnitten

M60, M72 und M73 auf Teilstrecken unterwegs

Die Fahrbahn rund um den Kreisel am Nordwestkrankenhaus in Praunheim ist in keinem guten Zustand. Da der Verkehrsknoten stark frequentiert ist, hat das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) die fälligen Sanierungsarbeiten in drei kleine Bauabschnitte geteilt und zeitlich so geplant, dass die Einschränkungen für die Verkehrsteilnehmenden möglichst gering bleiben.

Los geht es am Freitag, 5. April: Die beauftragte Baufirma erneuert den Übergangsbereich vom Kreisel in die Heerstraße in östliche Fahrtrichtung. Am Samstag, 6. April, verlagert sich die Baustelle auf die Südseite des Kreisels sowie die westliche Anbindung zur Heerstraße. Der letzte verbleibende Bauabschnitt wird dann am folgenden Samstag, 13. April, erledigt. In dem Fall saniert das ASE noch den verbleibenden Rest der Kreisfahrbahn sowie einen angrenzenden Abschnitt der Haingrabenstraße.

Auswirkungen auf den Verkehr

Wegen der Arbeiten wird der Kreisverkehr Heerstraße und Haingrabenstraße am Samstag, 6. April, und am Samstag, 13. April, in Richtung P+R Praunheim voll gesperrt.

Eine großräumige Umfahrungsempfehlung in Richtung P+R Praunheim erfolgt über die Straßen Am Stockborn, Bernadottestraße, Erich-Ollenhauer-Ring, Rosa-Luxemburg-Straße, Miquelallee, Zeppelinallee, Senckenberganlage, Ludwig-

Erhard-Anlage, Theodor-Heuss-Allee, Katharinenkreisel und Ludwig-Landmann-Straße. Es kann jederzeit in Richtung Nordwestzentrum gefahren werden.

Radfahrende werden kleinräumig umgeleitet, Fußgängerinnen und Fußgänger können die Baustelle passieren.

M60, M72 und M73 auf Teilstrecken unterwegs

An den Samstagen, 6. und 13. April, wird die Fahrbahndecke am Kreisel Heerstraße erneuert und der Bereich gesperrt. Die Metrobuslinien M60, M72 und M73 fahren am 6. April auf Teilstrecken, am 13. April werden sie um den Kreisel herumgeleitet.

Am Samstag, 6. April, endet die Linie M60 von Rödelheim kommend an der U-Bahnstation Heerstraße, die Linien M72 und M73 von Rödelheim beziehungsweise Westbahnhof kommend an der Haltestelle Praunheimer Brücke. Im Nordosten werden die Linien zusammengefasst: Die M60 aus Eschersheim fährt über Nordwestzentrum bis zur Haltestelle Am Alten Schloß und dort weiter als Linie M72. In der Gegenrichtung erfolgt der Wechsel von M72 zu M60 an der Haltestelle Oberfeldstraße. In der Heerstraße entfallen die Haltestellen Hofgut bis Graebestraße/ Pflegeheim, in Richtung Nordwestzentrum zudem bis zur Ernst-Kahn-Straße.

Am Samstag, 13. April, können die Linien im Nahbereich um den Kreisel umgeleitet werden. Haltestellen sind an diesem Tag nicht betroffen.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich im Internet unter mainziel.de.